

Dein Moment - Sommerfrische im Ausseerland Salzkammergut

Den Start in die Sommerfrische feiert das Ausseerland Salzkammergut mit dem Narzissenfest. Gerade in diesem Jahr blühen die Narzissen allerorts besonders üppig und die Freude der Vereine diesen duftenden Frühlingsboten in traditionelle und kreative Figuren zu stecken ist heuer ganz besonders groß.

Im Ausseerland Salzkammergut ist dank atemberaubender Naturlandschaften und einzigartiger Traditionsorte in den Sommerfrische Monaten immer für Abwechslung gesorgt! Das Farbenspiel von Mutter Natur, das Zusammenspiel der Elemente Wasser, Erde, Feuer und Luft laden förmlich zu einer Auszeit vom Alltag ein. Hier gilt allein das Gesetz der Natur. Die Schönheit der Berge, die sanften Hochplateaus, herrlich grüne Landschaften und glasklares Wasser wirken stärkend und schenken Kraft. Sie geben uns, was wir alle dieser Tage herbeisehnen: Ruhe, klare Gedanken und inspirierende Momente.

An einem strahlenden Sommertag findet man zwischen blauem Himmel und glitzernden Seen zahlreiche Möglichkeiten seine ganz persönliche Urlaubserinnerung im Ausseerland Salzkammergut zu finden.

Das Ausseerland Salzkammergut ist ein naturgemachtes Wander – und (E-) Bikeparadies. Gäste, aber auch die Einheimischen selbst, schätzen es, in der Freizeit unterwegs in der herrlichen Natur zu sein. Bei einem freundlichen „Griaß enk“, oder einem hausgebrannten Zirbelschnaps treffen Wander- und Bikeliebhaber*innen einander, bevor sie wieder eintauchen in die Vielfalt, die es beim Wandern und Biken hier zu erleben gibt.

Das Ausseerland Salzkammergut bietet sich mit weitläufigen hügeligen Landschaften, idyllischen Seen und Bergen sowohl für Geübte also auch für Genießer*innen an.

Vom Dachsteinmassiv über die Seengebiete zwischen Altaussee, Bad Aussee und Grundlsee bis zum Toten Gebirge, Bad Mitterndorf und der Tauplitzalm erstreckt sich das steirische Salzkammergut. Zahlreiche Wanderwege und Plätze, kurze und lange (E-)Bike Strecken, Gaststätten, Hütten und die traditionsreichen Orte mit ihrer Infrastruktur lassen sich hier erobern.

Kulinarische Highlights, wie der Ausseer Saibling - regional, fangfrisch und herzhaft - kommen auf den Tisch, gerne genossen mit Blick auf den See oder die Landschaft. Das traditionelle Handwerk, im echten Leben von den Einheimischen selbst aus Überzeugung getragen und geschätzt, gehört zu den authentischen Schätzen der Region. In den heimischen Betrieben kann man viel über die Geschichte lernen, denn das regionale Handwerk ist eng mit der Lebensweise verbunden.

Kulturelle Fingerabdrücke sind hier an allen Ecken zu finden. Sie reichen über die Jahrhunderte, in denen das Tal relativ abgeschieden und fruchtbar gedieh. Natürlich nicht zu vergessen: Die Zeit der Denker*innen, der Dichter*innen, Künstler*innen und Entdecker*innen, die das Ausseerland Salzkammergut seit je her so lieben.

Mit oder ohne Veranstaltungen: Im Ausseerland Salzkammergut kann man eine Sommerfrische in vollen Zügen genießen.

Das ist dein Moment im Ausseerland Salzkammergut.

Kontakt

Tourismusverband Ausseerland Salzkammergut

Bahnhofstraße 12

A – 8990 Bad Aussee

Tel. +43 3266 54040-0

info@ausseerland.at

www.ausseerland.at